
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Principaux points abordés  
 
  1 – Compte-rendu du Conseil d’Administration du 10 février 2016 :   il a été approuvé à l’unanimité. 
 

  2 – Promotions d'élèves :  
   - Josep Sebastià Pons (2016-2019): R.Blanch est en contact avec  B.Rieu qui travaille sur la préparation en cours du livret; accords   
      recueillis pour participer (famille du parrain, mairies de Perpignan et d'Ille sur Têt) et contacts à établir avec le collège JS.Pons. La 
            participation d'une spécialiste Miquela Valls a été soulignée. Une réunion de la commission a été fixée au 24 mars. 
         - Rappel des noms de prochains parrains évoqués lors de l’Assemblée Générale: Henri Sagols (2017), François Jaubert de Passa 
           (en 2018), Charles Trenet (en 2019), François de Fossa (en 2020). Les noms du Général Clément Blanc, François Napoléon                                    
     et Gaston Berger ont aussi été cités. 
 

  3 – Sorties 2015:   
   - le Puy en Velay (8-9 juin) le programme prévisionnel a été présenté par S.Pioli. J.Banus a détaillé les coûts - participation   
        individuelle fixée à 160€ + 30 € pour chambre individuelle. E.Garrigue préparera le courrier d'information et les listes d'envois  
     (Internet et courrier postal).  
   - Rappel de la sortie (après l'été) sur le Canal du  Midi en péniche par M.Bile qui est en contact avec C.Laborie. 
      - D.Lloancy a proposé le programme d'une visite au  Mémorial de Rivesaltes (date arrêtée le 19 mars). Compte tenu de délais très  
      courts et du nombre restreint admis (30 personnes maxi), seuls les membres du CA seront informés. Une proposition sera adressée à  
   l'ensemble des anciens d'Arago pour une organisation future. 
        Autres cibles à nouveau évoquées pour l’avenir : Port-Vendres/Banyuls-sur-Mer, Thuir/Castelnou, Elne, Marcevol, le Vallespir,    
        Béziers, Nîmes, Camargue et Arles sur Rhône, Vic  et les villages médiévaux de Catalogne sud, Carcassonne- maison Joë Bousquet.                       
 

  4 – Site Internet:   
  S.Pioli est toujours très actif pour relater les dernières nouvelles appréciées des anciens si l'on en juge par les très nombreuses  
  connexions constatées.  Notre site anciensdarago.com et son lanceur d'alertes facebook collent toujours de très près à l'actualité:  
  récemment, Rivesaltes et la visite des membres du CA des AAA, le livre d'Isabelle Alonso présenté à Perpignan par Hélène Legrais               
  et à Argelès par Bernard Rieu, les appels à inscription pour la sortie au Puy en juin etc. etc. Tout va donc bien ! 
   

  5 – RICOCHET: 
   R.Cazenove a évoqué la préparation du prochain numéro => une réunion de la commission a été fixée au 24 mars. 
 

  6 – Trésorerie et adhésions :  
      J.Banus  a fait le point sur les finances (trésorerie positive) et les stocks de CD, d’écharpes et d'accroches sac, sur les adhésions 2016  
        (158 membres, soit 154 cotisants dont 9 nouveaux + 6 de droit, 47 cotisations de 2015 n’ont pas été  renouvelées, dont 1 membre du CA, 
      et un potentiel de 53 supplémentaire est recensé). À noter qu'en 2015 à la même époque, 129 cotisations étaient enregistrées. 
      Les membres du CA ont reçu d'E.Garrigue une liste de non cotisants pour que chacun se mobilise afin d'obtenir de nouvelles adhésions. 
      Rappels effectués: solliciter une nouvelle subvention de la Direction Départementale de la Cohésion Sociale, envisager d'autres  
      ressources financières (collecter des informations sur les démarches à entreprendre, publicité de la part des restaurants nous ayant servi  
      les repas lors de nos sorties, municipalité de Perpignan dont P.Parrat, adhérent de l'AAA et J.Anglade, professeur au lycée sont    
      adjoints au Maire et A.Pignet suivra ce dossier). Une réunion de la commission Partenariat est à prévoir. 
      J.Banus a signalé un don de 100 € par un adhérent  G.Veyres pour un élève méritant de la section Économie dont le professeur sera   
      informé de cette démarche. R.Blanch remerciera le donateur par courrier et lui proposera d'effectuer lui-même la remise au cours de la  
      cérémonie de délivrance des diplômes. 
      Un nouvel achat de livre sur le lycée est envisagé. M.Bile contactera l'éditeur R.Gual pour négocier les conditions. 
 

  7 – Questions diverses : 
  - Soirée Brassens: M.Bile et L.Carles ont reçu l'accord du maire de Villelongue de la Salanque pour le prêt d'une salle le vendredi 6   
        mai en soirée. Un courrier de remerciement sera préparé à destination du maire. M.Bile s'occupera de la préparation locale (salle et  
    information communale). Les prestations de L.Carles et JB.Cabrol (guitariste-chanteur) sont offertes à l'AAA qui s'occupera des  
    démarches SACEM. E.Garrigue contactera  L.Carles pour le détail du déroulement de la soirée afin de préparer le courrier et l'affiche  
    d'information. Le prix d'entrée a été fixé à 6 € par personne; pas de cremat offert aux spectateurs. 
  - Autres soirées de bienfaisance évoquées pour l'avenir: les Veus de l'Estany, A.Bueno. Y.Bassou a suggéré aussi les prestations de 2  
    anciens d'Arago: Carles Serrat (groupe Blues de Picolat) et Gérard Jacquet. 
 - Signalement sur la dalle Arago de l'ancien emplacement du vieux bahut: R.Blanch, E.Garrigue et JD.Argent ont rencontré sur place     
    un représentant de la mairie de Perpignan. L'AAA devra fournir un texte descriptif à insérer sur 2 panneaux d'information prévus     
   chacun de chaque côté de la dalle, avant décision définitive des responsables municipaux. J.Nicolas a adressé ses remerciements pour   
   cette suite donnée à sa proposition initiale. 
   - R.Blanch verra P.Ciretti concernant une proposition de Véronique Lima, professeur au lycée, qui souhaite remettre à l'AAA un stock  
     de photos de classes des années 1990.  

 
 

Calendrier des réunions 2016 du Conseil d’Administration (à 18 heures) : 6 avril, 4 mai, 1er juin. 
 
 
 
 


